



|  |               |   |
|--|---------------|---|
| <b>Beschlussvorlage</b><br><b>2014/227</b> | Referat       | Kommunalreferat                                   |
|  | Abteilung     | Abt. 12, Öffentlichkeitsarbeit/<br>Kultur/Schulen |
|  | Verfasser(in) |   |

| Gremium                    | Termin     | Vorlagenstatus |
|----------------------------|------------|----------------|
| Kultur- und Sportausschuss | 14.10.2014 | öffentlich     |

### **Bewerbung Friedbergs als Etappenort bei der BR-Radltour 2015 (01. bis 07.08.2015)**

#### **Beschlussvorschlag:**

Die Stadt Friedberg bewirbt sich als Etappenstadt bei der BR-Radltour 2015.

Dafür ist im Haushalt 2015 ein Betrag von 35.000,00 Euro einzustellen. Etwaige Mehrkosten sind über Spenden / Sponsoring einzubringen.

|                  |                           |                             |
|------------------|---------------------------|-----------------------------|
| <b>anwesend:</b> | <b>für den Beschluss:</b> | <b>gegen den Beschluss:</b> |
|------------------|---------------------------|-----------------------------|



**Sachverhalt:**

Seit 1990 veranstaltet der Bayerische Rundfunk jeden Sommer eine Radltour, welche inzwischen eine Institution geworden ist. Alljährlich sind rund 1.300 Teilnehmer dabei, wenn es in sechs bis acht Etappen auf einer eigens abgesteckten Route quer durch Bayern geht.

In einem ersten Vorgespräch zwischen der Stadtverwaltung und dem Bayerischen Rundfunk wurden dem Austragungsort Friedberg für die BR-Radltour 2015 durchaus Chancen eingeräumt. Die Verwaltung schlägt vor, die geforderten Rahmenbedingungen im Detail abzuklären und die Bewerbung auf den Weg zu bringen.

Die Stadt Friedberg hat sich bereits für die BR-Radltour 2010 beworben, dies führte damals nicht zum Erfolg. Der Kultur- und Sportausschuss hat daraufhin die Verwaltung gebeten, eine Teilnahme weiterhin im Auge zu behalten.

In den Jahren 2009 und 2011 war die Stadt Friedberg Etappenort bei der „Bayern Rundfahrt“, die als größte deutsche Rundfahrt etabliert ist. Es war in der Vergangenheit immer wieder im Gespräch, ob sich Friedberg dafür ein weiteres Mal bewerben sollte. Für das Jahr 2015 ist das ausgeschlossen, weil die Rundfahrtleitung bereits jetzt eine nördlichere Etappe anvisiert.